
「避難したほうがいいのかな？」

先月の「西日本豪雨」では県内をはじ

め、多くの地域で死者を出す大きな災害と

なりました。被害にあわれた方々に心から

お見舞いを申し上げたいと思います。佐川

町でも、６日間の長期にわたり豪雨災害に

対する配備体制をとり、災害に備えており

ました。７月７日の午前中には、土砂災害

警戒情報が佐川町にも出され、町全体に

避難勧告を発令いたしました。避難勧告

発令後は、幸いにも局地的な豪雨もなく、

町内には特別警報も出ず、大きな被害が

出ることはありませんでした。

今回、避難勧告が発令されたとき、「避

難したほうがいいのかな？」と思われた方は

いませんでしたか？ちなみに、発令後すぐに

避難所に避難された方は一人もいません

でした。土砂災害警戒情報が出される状

態は、いつ土砂災害が起きてもおかしくは

ないという危機的な状態であります。もし、

７月８日未明に宿毛市で降った３時間降

雨量263mmが佐川町に降っていたら、土

砂災害が発生していたかもしれません。町

民の皆さんは、今一度「避難することにつ

いて」ご家族で話し合いをしていただけれ

ばと思います。「あの時みんなで避難して

おけば。」ということにならないように、これ

からも防災まちづくりサロンにおいて、地域

のみなさんで一緒に考え、訓練につなげて

いただければと思います。
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